



Fotonoticia



REALIZAN CHARLAS EN COLEGIO RIOBUENINO

Funcionarios del Modelo de Integración Carabineros Comunidad de la Cuarta Comisaría de Río Bueno, realizaron una charla de educación vial a estudiantes de tercero y cuarto básico de la Escuela El Despertar. Posteriormente, el mismo equipo de Carabineros, realizó una charla sobre bullying y ciberbullying a los estudiantes de octavo básico del mismo establecimiento. En la actividad también participaron docentes y funcionarios del recinto escolar.